

Montpellier-Haus - Maison de Montpellier

Kettengasse 19 - 69117 Heidelberg

Tel: (06221) 16 29 69 - Fax: (06221) 18 14 27

e-mail: montpellier-haus@heidelberg.de

Antrag An den Ausländerrat auf

Finanzielle Unterstützung zu dem Bal populaire am 14. Juli 2008 vom Montpellier-Haus organisiert

Heidelberg, den 27. Mai 2009

Der französische Nationalfeiertag ist die Gelegenheit für die Franzosen, die es gern möchten, sich zu einem Bal populaire zu treffen. Dafür lädt das Montpellier-Haus eine Gruppe von Musikern aus Montpellier ein, die traditionelle Tanzmusik aus Frankreich anbietet.

Die Kosten beinhalten hauptsächlich die Gagen der Gruppe, die sich wie immer um ca. 1300,- € belaufen, sowie die An- und Rückreise. Allerdings haben wir das Honorar des Künstlers immer noch nicht verhandeln. Einnahmen gibt es nur durch den Getränkeverkauf.

Hiermit beantrage ich eine Unterstützung für den Bal populaire vonseiten des Ausländerrates in Höhe von 250,- €

Meine Kontoadresse ist:
MONTPELLIER-HAUS
Commerzbank
Konton°: 19 34 090
BLZ: 67 24 00 39

Mit bestem Dank und freundlichen Grüßen

Soumia BAHA